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新华社北京7月6日电 7 月 6 日，国家主
席习近平向中英贸易“破冰之旅”70 周年活动
致贺信。

习近平指出，70年前，以杰克·佩里先生为代
表的英国企业家敏锐看到新中国的光明前景和
中英合作的巨大潜力，以无畏的勇气和魄力打破
意识形态坚冰，率先开辟了中英贸易交流的通

道。70年来，几代“破冰者”见证并积极参与中国
发展和改革事业，在互利合作中实现自身发展壮
大。在双方共同努力下，中英贸易从无到有，如今
已超过千亿美元。事实证明，中英合作造福两国
人民，也有利于世界和平和发展。

习近平强调，当今世界多重挑战交织叠加，
经济全球化遭遇逆流。希望中英各界有识之士传

承富有远见、开放合作、敢为人先的破冰精神，奋
力开拓合作共赢新局面，推动构建开放型世界经
济，为促进中英友好合作作出更大贡献。

当日，中英贸易“破冰之旅”70周年活动由中
国国际贸易促进委员会与英国 48 家集团俱乐
部、英中贸易协会共同在京举办。
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（记者徐壮）2023届高校毕业
生达1158万人，教育部门如
何促进他们就业？在国务院
新闻办 6 日举行的“权威部
门话开局”系列主题新闻发
布会上，教育部政策法规司
司长邓传淮表示，教育部全
力组织开展高校毕业生就业
创业促进行动，加快推进就
业工作进程。

邓传淮介绍，促进行动
概括起来为“六个着力”：着
力拓展就业岗位、着力加快
招录进程、着力做好政策宣
传落实、着力优化指导服务、
着力做好重点帮扶、着力做
好离校“不断线”服务。

具体来说，教育部门指
导各高校有针对性地访企
拓岗，挖掘更多岗位，开展
万企进校园活动，保持校园
招聘热度和毕业生参与度，
提升招聘供需的匹配度；配
合有关部门加快完成机关
事业单位、国企等政策性岗
位招录；加强对尚未落实岗
位毕业生的个性化就业指
导，抓紧组织各类实习见习
活动，帮助毕业生增强就业
信心、尽早落实去向；指导
各地各高校落实“一对一”
帮扶责任制，为低收入家庭
等困难毕业生精准推送3个
以上岗位等。

针对更好匹配经济社会
发展问题，邓传淮表示，近年
来，教育部大力推进高等教育供给侧结
构性改革，以多种方式深化产教融合、校
企合作，开展毕业生就业状况跟踪调查，
强化就业状况对学科专业设置和人才培
养的反馈联动，推动高等教育与经济社
会发展需要更加契合。
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（上接1版①）
严华强调，全市人大代表要强化依

法履职尽责。完整、准确、全面贯彻新发
展理念，紧扣高质量发展首要任务，紧
盯群众急难愁盼问题，不断践行和发展
全过程人民民主，切实把人民赋予的权
力行使好、把建言资政的责任履行好。
要密切联系人民群众。把坚持人民至
上、紧紧依靠人民、不断造福人民、牢牢
植根人民的要求贯彻到代表履职全过

程各方面，用好人大代表联系人民群众
的制度机制和工作平台，当好党委政府
和群众的连心桥。要不断提升履职能
力。始终站稳政治立场、履行政治责任，
努力提升能力、锤炼作风、树立形象，以
实际行动展现新时代人大代表风采。

座谈会前，严华到汀坪人大代表联络
站了解联络站运行管理、人大代表履职和
为民办实事等情况，并到全国人大代表杨
进军调解工作室走访调研，听取意见建议。

（上接1版②）他围绕“数字经济”主
题，以贯彻落实党的二十大精神为
引领，聚焦顺“数”而为、乘“数”而
上、聚“数”而强三个方面，阐释了
数字经济的定义、意义、使命、空间
等，并结合邵阳实际，对邵阳数字
经济建设提出意见和建议。

会议强调，发展数字经济是
新时代提升政府行政效能的重
要抓手，各级各部门要充分认清

形势，勇于开拓创新，用数字化
手段助力现代化新邵阳建设。
要抓实重点工作，着力强化信息
基础设施建设，夯实数字经济建
设基础;着力推动数字产业成长
壮大，推动产业提质扩能;着力
加快产业数字化转型升级，推动
数字智慧赋能市场主体;着力提
升数字政府和智慧社会水平，推
动数字经济成果共享。

据新华社北京7月6日电 （记者 马卓言）
外交部发言人汪文斌6日表示，中方再次敦促日
方本着对海洋环境和人类生命健康负责任的态
度，停止强推核污染水排海计划，不要将不可预
测的风险强加给国际社会。

当日例行记者会上，有记者问：在国际原子
能机构发布日本福岛核污染水处置综合评估报
告后，日本国内外反对核污染水排海的声浪持续
高涨。日本渔业协会等准备再向东京电力公司提
交约3.3万份签名反对核污水排海。韩国共同民
主党决定考虑提案立法全面禁止日本海产进口，
已有超过 105 万韩国民众参与到该党发起的反
对日本福岛核污染水排海签名活动中。太平洋岛

国巴布亚新几内亚前总理表示国际原子能机构
报告不能让民众信服，将继续向联合国和其他相
关国际机构提出质疑。发言人对此有何评论？

汪文斌表示，中方已经多次阐明在日本强推
核污染水排海问题上的立场。日方最看重的是如
何降低经济成本，而不是如何维护海洋生态环境
和人类生命健康。针对核污染水处置，有长期储
存、氢气释放、地层注入、地下掩埋、蒸汽释放等多
种方案。日方选择经济代价最小的排海方案，却把
核污染的风险转嫁给全世界。这种把金钱置于人
类生命健康之上的做法必然遭到国际社会反对。

他说，日本政府2021年4月就单方面宣布要
将核污染水排海，2022年7月又不顾国际社会特

别是邻国等利益攸关方强烈反对正式批准排海
方案，并多次强调不会推迟，这些都充分体现了
日方的自私和傲慢。尽管日方迫于国内外压力请
求国际原子能机构开展审查评估，但将核污染水
排海是日方早已预设的结果，邀请机构评估不过
是“装点门面”。

汪文斌说，排海是没有先例的冒险，充满不确
定性。核污染水排海过程将持续30年乃至更久。
据日方自己的数据，经多核素处理系统处理的核
污染水仍有近70%没有达到排放标准，而且该系
统在后续长期运行过程中，性能有效性和可靠性
还会随设备腐蚀老化进一步下降。对于这些不确
定因素，国际社会有充分理由表达担忧和不满。

外交部发言人：再次敦促日方不要将不可预测的风险强加给国际社会


